

EL REY RECIBE EN AUDIENCIA A UNA DELEGACIÓN DE EMPRESARIOS CHILENOS

Una importante delegación chilena de empresarios de diversos sectores del país fueron recibidos ayer por Don Felipe. Los acompañaron el presidente de CEOE, Antonio Garamendi; la presidenta de CEOE Internacional, Marta Blanco, y el secretario permanente del Consejo de Empresarios Iberoamericanos-CEIB, Narciso Casado. Previamente tuvo lugar una jornada en CEOE, bajo el lema 'Chile-España; ventajas y oportunidades de unas economías complementarias', inaugurada por la ministra de Industria, Comercio y Turismo, Reyes Maroto; el presidente de



El Rey, junto a la delegación de empresarios chilenos // ABC

CEOE, Antonio Garamendi; su homólogo de la CPC, Juan Sutil, y la directora general de la Cámara de Comercio de España, Inmaculada Riera. El acto, que se celebró en el marco de la VI reunión del Consejo Extraordinario Chile-España, es solo uno de los eventos contemplados en el programa de actividades

previsto para la delegación durante su visita a nuestro país.

Durante la audiencia, los presidentes de ambas organizaciones empresariales pusieron de relieve la importancia de reforzar las relaciones bilaterales, a lo que contribuye el Consejo Empresarial Chile-España que se relanzó en 2019.